

## La rédaction de la lettre à l'Evêque

*Lorsqu'elle est bien faite, cette lettre constitue l'élément fondamental du dossier : le jeune y témoigne de sa foi, formule son désir de baptême (et pour certains de confirmation), son espérance de vie chrétienne, dans un cœur à cœur avec notre évêque.*

*C'est l'occasion pour lui de procéder à une relecture de vie, de prendre un temps de discernement personnel. Une vraie liberté doit lui être laissée pour cette rédaction, mais vous pouvez lui donner quelques indications rédactionnelles qui l'aideront.*

*Vous comprenez que l'élaboration de cette lettre nécessite du temps et du calme...*

- Le jeune se présente rapidement : raconter son 'histoire sainte personnelle' (éléments fondateurs, épreuves, personnes témoins...)
- il dit ce qui le motive dans son désir de recevoir le baptême, l'eucharistie et/ou la confirmation. Il peut citer un ou plusieurs passages de la Parole de Dieu, expliquer pourquoi elle est importante pour lui, ce qui le touche particulièrement...
- Il précise la place, dans sa vie : de la messe, du pardon de Dieu, de la prière...
- il peut évoquer les engagements concrets actuels, et les projets qu'il a en tête pour grandir dans sa vie chrétienne... les qualités reçues qu'il souhaite développer pour le service de tous, les obstacles à combattre...
- il peut enfin confier sa future vie chrétienne dans le cadre du mariage ou de la vie sacerdotale ou religieuse...
- il devra formuler expressément sa demande à être baptisé et/ou confirmé

Ne pas oublier de signer la lettre !